



PROJEKTMITARBEITENDE

Neben der damaligen Unabhängigen Beauftragten Frau Dr. Christine Bergmann, an die Sie Ihre Briefe gerichtet haben, und dem aktuellen Amtsinhaber Herr Johannes-Wilhelm Rörig und seinem Arbeitsstab arbeitet das Forschungsteam um Prof. Dr. Jörg M. Fegert von der Kinder- und Jugendpsychiatrie in Ulm mit an dem Auswertungsprojekt. Sexueller Kindesmissbrauch ist ein Forschungsschwerpunkt von Prof. Fegert und seinem Team. Außerdem bringen Prof. Dr. Cornelia Helfferich und Prof. Dr. Barbara Kavemann vom Sozialwissenschaftlichen Forschungsinstitut zu Geschlechterfragen / FIVE Freiburg (SoFFI F.) mit Sitz in Berlin und Freiburg sowohl Expertise zum Thema sexueller Kindesmissbrauch als auch Erfahrung in qualitativer Forschung mit.

BERLIN

Dr. Christine Bergmann war von 2010 bis 2011 Unabhängige Beauftragte zur Aufarbeitung des sexuellen Kindesmissbrauchs. Sie hat zu der Zeit die Kampagne „Sprechen hilft“ gestartet, bei der sie Betroffene – wie auch Sie – dazu aufgerufen hat, von ihren Erfahrungen zu berichten.

Johannes-Wilhelm Rörig ist seit 2011 Unabhängiger Beauftragter für Fragen des sexuellen Kindesmissbrauchs. Er hat – neben vielen anderen Projekten zum Thema sexueller Kindesmissbrauch – das Hilfetelefon Sexueller Missbrauch eingerichtet, bei dem Betroffene von ihren Erfahrungen berichten und Unterstützung erhalten können.

Julia Hiller ist Mitarbeiterin im Arbeitsstab des momentanen Unabhängigen Beauftragten und betreut das Hilfetelefon Sexueller Missbrauch sowie die Begleitforschung dazu.

BERLIN/ FREIBURG

Prof. Dr. Barbara Kavemann ist Mitglied der Unabhängigen Kommission zur Aufarbeitung des sexuellen Kindesmissbrauchs sowie im Fachbeirat des Unabhängigen Beauftragten. www.barbara-kavemann.de

Prof. Dr. Cornelia Helfferich ist Leiterin des Instituts Sozialwissenschaftliche Geschlechterforschung / FIVE Freiburg (SoFFI. F.). <http://www.soffi-f.de/>

ULM

Prof. Dr. Jörg M. Fegert war von 2010 bis 2012 Mitglied am Runden Tisch sexueller Kindesmissbrauch. Außerdem leitete und leitet er die wissenschaftliche Begleitforschung der Anlaufstelle der damaligen Unabhängigen Beauftragten sowie des Hilfetelefons Sexueller Missbrauch des momentanen Unabhängigen Beauftragten.

Jun.-Prof. Dr. Miriam Rassenhofer ist von Anfang an in die Begleitforschung der telefonischen Anlaufstelle und inzwischen des Hilfetelefons Sexueller Missbrauch involviert gewesen.

Dr. Ulrike Hoffmann leitet an der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie/Psychotherapie Ulm die Arbeitsgruppe „Wissenstransfer, Dissemination, E-Learning“, welche zu verschiedenen Themen des Kinderschutzes, unter anderem auch zur Prävention von sexuellem Missbrauch, webbasierte Weiterbildungsangebote entwickelt und evaluiert.

Jelena Gerke arbeitet in der wissenschaftlichen Begleitforschung des Hilfetelefons Sexueller Missbrauch. Sie promoviert zum Thema „Sexueller Missbrauch durch Frauen“.